

TRAMOYES La commune fait un don à l'Action humanitaire internationale

La semaine dernière, la mairie de Tramoyes, représentée par le maire Henri Mercanti, a fait des dons de masques de protection, de livres d'écoles, de produits désinfectants à Catherine Chaigneau, membre du Conseil d'administration de l'Association humanitaire internationale (AHI).

L'association a des missions diverses et variées tels que : apporter un équipement médical et paramédical, un droit aux soins, une aide à l'éducation et à la formation et divers autres soutiens pour une meilleure autonomie et une amélioration du cadre de vie au Bénin, à Casamance. « Chez AHI, une éthique prime, tous les dons reçus, quelle qu'en soit la nature, sont affectés en totalité au bénéfice de leurs missions humanitaires. » ■

Pour soutenir leur action et pour tout renseignement :
www.assistancehumanitaire.org
catherine.chaigneau@yahoo.com



■ Le Maire Henri Mercanti et Catherine Chaigneau. Photo Gerard Buffavand

C'est quoi l'Association humanitaire internationale ?

L'AHI a été créée en 2007, elle est membre de l'Union Internationale pour l'action humanitaire et regroupe plus de 300 adhérents répartis dans trois pays : en France, en Belgique et en Suisse.
Animée par des femmes

et des hommes de tous horizons, ils déploient entraide et solidarité envers les populations défavorisées du monde entier. Christian Delagrangé, artiste de variété, préside l'association depuis sa création.